
         
 
 
 
 
 
 
 

RAIMUNDO GOMES DA SILVA 
 

INDICAÇÃO N˚ 001/2024 
 
 

          Senhor Presidente 
 

                                Solicito a mesa, ouvido o soberano plenário, para que seja 

encaminhado ao excelentíssimo senhor Prefeito Municipal José Antônio Dubiella, a 

presente Indicação para que sejam tomadas as devidas providências no sentido de 

instalar Placar Eletrônico Oficial no Ginásio Gerson Antônio. 

 

JUSTIFICATIVA 

                                O placar eletrônico dá ao ginásio uma aparência mais profissional 

e moderna, sendo importante para eventos de alto nível, competições transmitidas 

ou simplesmente para melhorar a experiência dos espectadores e garantir a precisão 

na contagem dos pontos e dar ao evento a segurança de uma competição justa e 

precisa. 

Sala de Sessões, 11 de abril de 2024. 

 

Raimundo Gomes da Silva 

Ver. Partido Liberal 

 

 

 

 


